

La FAO soutient la reconstruction de Cuba après le passage de l'ouragan Rafael

Image not found or type unknown

L'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) et le Fonds central d'intervention pour les urgences humanitaires (CERF) soutiennent la reconstruction de Cuba après le passage de l'ouragan Rafael.

La Havane, 17 janvier (RHC) L'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) et le Fonds central d'intervention pour les urgences humanitaires (CERF) ont déclaré aujourd'hui qu'ils aidaient Cuba à se remettre de l'ouragan Rafael.

Les deux agences collaborent avec le ministère de l'agriculture (Minag) pour résoudre les problèmes les plus urgents.

Un communiqué indique qu'à la suite des effets dévastateurs de l'ouragan Rafael, qui a frappé les provinces d'Artemisa, Mayabeque et La Havane le 6 novembre 2024, Cuba est au milieu d'un processus de récupération soutenu par le système des Nations Unies dans le pays.

Le plan d'action en réponse aux effets de la catastrophe comprend la réactivation de la production agricole dans les zones les plus touchées, au profit de 7 102 agriculteurs. Il comprend la fourniture de semences et d'autres intrants essentiels pour la culture de produits à cycle court, tels que les bettes, les laitues, les poivrons et les tomates, sur environ 3 500 hectares.

Cet effort conjoint vise à stimuler un secteur agricole qui a subi des dommages importants, notamment la perte de plus de 6 733 hectares de légumes et la destruction d'infrastructures telles que des fermes avicoles et des installations d'élevage.

En outre, on estime que plus de 100 000 animaux d'élevage, y compris des volailles, ont été perdus à cause de ce phénomène.

Le rétablissement après l'ouragan Rafael se concentre sur la réhabilitation à court terme de la production agricole et sur la promotion d'une approche durable pour renforcer la résilience des communautés cubaines face aux futures catastrophes naturelles. A cette fin, la FAO fournit une assistance technique pour mettre en œuvre des pratiques agricoles durables.

Le soutien à la restauration de la production comprend également la livraison d'équipements de pompage de l'eau avec des panneaux solaires pour l'irrigation des zones endommagées, dans le but d'augmenter la production alimentaire grâce à l'énergie propre, ainsi que de renforcer les capacités des producteurs (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/374364-la-fao-soutient-la-reconstruction-de-cuba-apres-le-passage-de-louragan-rafael>



Radio Habana Cuba